EL UNIVERSO HABITADO DE DIOS

EL LIBRO DE URANTIA

HISTORIA DE NUESTRO MUNDO



UNA NUEVA DESCRIPCIÓN DE JESÚS



Una nueva visión espiritual

¿Alguna vez se han preguntado cuál es el sentido de la vida? Cuando las crisis golpean fuerte ¿se preguntan si sus sufrimientos tienen algún propósito? ¿O se sienten confundidos cuando las ideas religiosas entran en conflicto con los hechos científicos?

Hay un libro que ofrece una nueva perspectiva a estas viejas preguntas y proporciona seguridad sobre el futuro y una senda a la tranquilidad personal. Se llama *El libro de Urantia* y es un tesoro de verdades espirituales y de conocimientos intelectuales. En sus páginas descubrirán una imagen integral de la vida unificada por la ciencia, la religión y la filosofía. Enraizadas en la historia, aclaradas por los hechos e iluminadas por la sabiduría espiritual, sus enseñanzas impartirán un nuevo sentido de propósito en el viaje de nuestra vida.

El libro de Urantia ofrece respuestas útiles a las preguntas más desconcertantes de la vida:

- ¿Por qué existen el mal y el sufrimiento?
- ¿Cómo podemos conseguir que haya paz duradera en el mundo?
- ¿Hay vida inteligent<mark>e en otros planetas?</mark>
- ¿Cuál es el propósito de Dios para mi vida?
- ¿Cómo puedo ser una persona más feliz y plena?
- ¿Quién es Jesús? ¿Qué fue lo que enseñó?
- ¿Dónde está Jesús ahora? ¿Va a volver?
- ¿Hay vida después d<mark>e la muerte?</mark>
- ¿Cómo es el cielo?

«En la mente de Dios hay un plan que incluye a todas las criaturas de todos sus inmensos dominios, y este plan consiste en un propósito eterno de oportunidades sin límites, de progreso ilimitado y de vida sin fin... ¡La meta de la eternidad está hacia adelante!... una victoria segura coronará los esfuerzos de todo ser humano que corra la carrera de la fe y de la confianza.» 32:5.7-8

Primera parte: El universo central y los superuniversos

«Todas las miríadas de sistemas planetarios fueron hechos para ser finalmente habitados por numerosos tipos diferentes de criaturas inteligentes, de seres que pudieran conocer a Dios, recibir el afecto divino y amarle a cambio. El universo de universos es la obra de Dios y el lugar donde residen sus diversas criaturas.» 1:0.2

La primera parte es cósmica y expande nuestra mente. Sus enseñanzas únicas resonarán profundamente en su interior como las más antiguas verdades de la tierra y les darán la seguridad de que no están solos. El cosmos rebosa de innumerables planetas habitados, mundos celestiales y personalidades de espíritu. Dios brilla como una personalidad amorosa y solícita que se relaciona con cada ser humano como un padre celestial digno de confianza. Vivimos en un universo amistoso, sumamente organizado y bien administrado. Nuestra vida en la tierra nos inicia en



la aventura eterna. ¡No estamos aquí por accidente!

Al terminar la primera parte, ustedes conocerán:

- Quién es Dios y dónde reside.
- Cómo puede Dios transformar su vida.
- La naturaleza y el papel de la Trinidad.
- Dónde se origina el universo, cómo evoluciona y cómo encajan ustedes en él.
- Cómo están organizados y administrados el universo central y los superuniversos.
- Detalles fascinantes sobre las personalidades divinas y celestiales.

Segunda parte: El universo local

Del mismo modo que nuestro mundo está compuesto por países, un superuniverso está compuesto de muchos universos locales. La segunda parte describe con gran lujo de detalles nuestro universo local y sus bloques constituyentes de constelaciones, sistemas y numerosos planetas habitados. También sitúa nuestra ubicación en el cosmos y a dónde vamos cuando morimos. Apreciarán la jerarquía administrativa y cómo encaja Jesús en ella. Comprender mejor a estas personalidades, su papel y los acontecimientos históricos de nuestra región del espacio arrojará luz sobre el estado actual de nuestro mundo.

En la segunda parte descubrirán:

- Quién era Jesús antes de vivir en la Tierra y dónde está ahora.
- Cómo funcionan el amor, la misericordia y la justicia en el universo.
- Cómo está organizado el universo astronómica y administrativamente.
- La naturaleza y el papel de las personalidades celestiales, incluyendo a nuestros ángeles guardianes.
- Dónde vamos después de morir y qué sucede a continuación.
- Cómo nos reuniremos con familia y amigos.
- Cómo es la vida humana en los mundos avanzados.
- Por qué hay tanta confusión, dificultades y sufrimiento en la Tierra.

La especie humana es solo un orden de la creación de Dios. El universo está lleno de ángeles y muchas otras personalidades de espíritu. Existe una vasta jerarquía espiritual que vive en el universo y lo administra. El número y la diversidad de estas personalidades inteligentes de espíritu sobrepasan nuestra imaginación.



Tercera parte: La historia de Urantia

La tercera parte describe la historia de la vida en la Tierra desde su origen, hace más de cuatro mil quinientos millones de años. Recorre el linaje de la humanidad desde los dos primeros seres humanos, hace unos 993.500 años, pasa por los triunfos y tragedias de Adán y Eva, y continúa con las historias de Abraham, Moisés y otros héroes de la historia planetaria.

Además de narrar nuestra evolución física, esta sección describe también el desarrollo de la civilización, la industria, el gobierno, la religión y la vida familiar. Los registros de las tribulaciones y los progresos humanos indican que estamos avanzando claramente hacia un mundo mejor.

La tercera parte presenta:

- Una explicación científica del origen de nuestro sistema solar y nuestro mundo.
- Las etapas de un proceso evolutivo guiado de manera divina.
- Cómo y por qué evolucionó la vida humana en la Tierra.
- El auge y la caída de civilizaciones antiguas.
- Los lúgubres años de la rebelión de Lucifer.
- La evolución del gobierno y el camino a la paz mundial.
- Cómo trabaja el Espíritu de Dios que mora en nuestro interior para asegurar nuestra supervivencia eterna.
- Cómo orar y adorar de manera más eficaz.

«El segundo Edén fue la cuna de la civilización durante cerca de treinta mil años. Los pueblos adámicos se mantuvieron allí en Mesopotamia, y enviaron a su progenie hasta los confines de la Tierra... De esta región salieron los hombres y las mujeres que iniciaron las actividades de los tiempos históricos y que aceleraron tan enormemente el progreso cultural de Urantia.» 78:0.1



Cuarta parte: La vida y las enseñanzas de Jesús

La cuarta parte es una biografía inspiradora de la vida de Jesús en la que se describe su nacimiento, infancia y edad adulta año a año, incluyendo su vida familiar, sus viajes y los trabajos que hizo antes de comenzar su ministerio. Esta presentación de Jesús es única y contiene nueva información y perspectivas originales. Sentirán una gran admiración y comprensión por la vida y enseñanzas de Jesús.



Jesús era un hombre fuerte y valiente. Su sinceridad, calidez, buen ánimo, amor por las personas y entrega a la verdad son motivo de inspiración para todas las edades.

«Jesús era la personalidad humana perfectamente unificada. Y hoy, como en Galilea, continúa unificando la experiencia mortal y coordinando los esfuerzos humanos. Unifica la vida, ennoblece el carácter y simplifica la experiencia. Entra en la mente humana para elevarla, transformarla y transfigurarla. Es literalmente cierto que: "Si un hombre tiene a Cristo Jesús dentro de él, es una criatura nueva; las cosas viejas van desapareciendo; y mirad, todas las cosas se vuelven nuevas."» 100:7.18

Entre lo más destacado de la cuarta parte están:

- Los años perdidos de la vida de Jesús.
- La muerte prematura del padre de Jesús.
- El esfuerzo de Jesús por criar a sus siete hermanos y hermanas.
- La propuesta matrimonial de Rebeca.
- El trabajo de Jesús como carpintero, constructor de barcos, escriba, instructor y conductor de caravanas.
- Sus viajes a Egipto, Roma y el mar Caspio.
- Su vida con los apóstoles.
- Los acontecimientos que llevaron a la crucifixión.
- La resurrección de Jesús y sus apariciones.
- El poder del Espíritu de la Verdad.

La búsqueda de la verdad

Todas las religiones tienen algo de verdad en sus enseñanzas y pueden facilitar la búsqueda de Dios, aunque ninguna religión, libro o edad tiene toda la verdad ni el monopolio sobre una parte de ella.

«Es una falacia, para cualquier grupo de personas religiosas, imaginar que su credo es *La Verdad*; esta actitud demuestra más arrogancia teológica que certidumbre en la fe. No existe una religión en Urantia que no pueda estudiar y asimilar provechosamente lo mejor de las verdades contenidas en todas las otras doctrinas, porque todas contienen verdades.» 92:7.3

Siete verdades de El libro de Urantia

No estamos solos

«Vuestro planeta es miembro de un cosmos inmenso; pertenecéis a una familia casi infinita de mundos, pero vuestra esfera está administrada con tanta precisión y favorecida con tanto amor como si se tratara del único mundo habitado que existe.» 15:14.9

Dios es un ser personal

«Dios es una realidad trascendente... Es una persona salvadora y un Padre amoroso para todos los que disfrutan de la paz espiritual en la Tierra, y que anhelan experimentar la supervivencia de la personalidad en el momento de la muerte.» 1:2.2

El más allá es real

«La muerte sólo es el comienzo de una carrera de aventuras sin fin, de una vida perpetua de anticipaciones, de un eterno viaje de descubrimientos.» 14:5.10

La fe es el único requisito para alcanzar la vida eterna

Dijo Jesús: «Mi Padre responderá siempre a la más tenue llama vacilante de fe.» 155:6.17

Un fragmento de Dios vive dentro de cada uno de nosotros

«Dentro de cada mente humana vive un espíritu divino, el don del Padre que está en los cielos. Este buen espíritu se esfuerza continuamente por conducirnos a Dios, por ayudarnos a encontrar a Dios y a conocer a Dios.» 133:3.7

Jesús revela a Dios

«Jesús es la lente espiritual que hace visible para la criatura material a Aquel que es invisible.» 169:4.13

El amor es real y poderoso

Jesús dijo: «Dedica tu vida a demostrar que el amor es la cosa más grande del mundo. Es el amor de Dios el que impulsa a los hombres a buscar la salvación. El amor es el padre de toda bondad espiritual, la esencia de lo verdadero y de lo bello.» 192:2.1



Qué dicen los lectores sobre El libro de Urantia

«Me hice voluntario en un hospital de enfermos terminales como resultado del énfasis del libro en el servicio desinteresado. No puedo imaginarme haciendo este tipo de trabajo sin haber tenido las enseñanzas del libro como guía. Mis pacientes se sienten reconfortados cuando les digo que hay vida después de la muerte y lo hermosa que será esa experiencia.» (Texas, Estados Unidos)

«Siempre estuve interesado por todo lo que ofreciera "respuestas" a las eternas preguntas y recorrí un montón de libros solo para rechazar lo que leía porque no me parecía verdad, pero esa "búsqueda" me acabó llevando a *El libro de Urantia*. A veces pienso que *El libro de Urantia* está esperando al final de toda búsqueda espiritual para todos los que perseveren.» (Belfast, Irlanda del Norte)

«Después de toda una vida de búsqueda, mi alma saltó de alegría al descubrir las verdades y conocimientos que contenían estas páginas, y siempre caminaré con Dios y con la ayuda de sus amorosos sirvientes y *El libro de Urantia*.» (Calgary, Canadá)

«Después de leer *El libro de Urantia* mi vida cobró mucho más significado. No había nada que temer y sí mucho que esperar con ilusión. Si solo hubiera un libro para leer, que sea esta quinta revelación de época.» (Aylesbury, Inglaterra)

«Cuando encontré *El libro de Urantia* mi vida estaba en una encrucijada. La religión, la ciencia, la filosofía y toda la literatura *new age* no podían llenar el vacío que crecía en mi interior. Fue la respuesta a mis oraciones.» (Quebec, Canadá)

«Estuve buscando durante más de 25 años en las religiones y filosofías orientales y occidentales hasta que encontré *El libro de Urantia*, que las sintetiza a todas.» (Marbella, España)

«El libro de Urantia permite una exploración crítica y profunda de las maravillas y cualidades de Dios, y revela aspectos y dimensiones de significados que ni siquiera había imaginado. Es de lejos el mejor libro y el más informativo que he leído jamás respecto a quiénes somos y por qué estamos aquí.» (Saskatoon, Canadá)

«¡Gracias, Dios! Mis preguntas han desaparecido. La lógica de su contenido me satisface completamente. Sí, fue difícil leer la primera vez, pero también muy emocionante. Este libro es para buscadores, sencillamente un regalo del cielo.» (Toronto, Canadá)